

Cherbourg. Ce dessin animé va alerter les clubs sur les violences sexuelles dans le sport

Sur sa chaîne YouTube, la Maison des adolescents de la Manche réalise des vidéos à titre éducatifs en version dessin animée du nom de "C'est normal, non ?".



Anne-Claire Jouault (à gauche), cheffe de service à la Maison des adolescents de la Manche, et Maryse Corbet, psychologue.

« **Déconstruire pour ramener à la singularité de l'enfant** », telle est la feuille de route de la psychologue Maryse Corbet.

À l'heure de la rentrée scolaire, la Maison des adolescents (Mado) de la Manche à Cherbourg-en-Cotentin continue son œuvre, à savoir se placer au plus près des jeunes pour les comprendre et tenter de les aider à avancer dans la vie.

« C'est normal, non ? »

Dans le cadre d'un appel à projets lancé par l'Agence nationale du sport (ANS) sur la **lutte contre les violences sexistes et sexuelles dans le sport**, l'AS Valognes, forte de ses 500 licenciés, a été sélectionnée.

Avec l'**aide de la Maison des adolescents** et en partenariat avec le **Centre d'information sur les droits des femmes et des familles (CIDFF)** de la Manche et le Service départemental à la jeunesse, à l'engagement et aux sports (SDJES), le club de football du Versailles normand a décroché **une enveloppe de 4 000 €** pour mettre à bien son idée.

« **C'est normal, non ?** » est un thème utilisé depuis quelques années par l'équipe de la Mado, à **travers un dessin animé d'une minute trente** diffusé sur leur chaîne YouTube Mado 50. C'est donc par le biais d'une vidéo que ce projet, destiné à créer un outil de prévention et d'information, va s'articuler.

Un groupe de travail, formé de la psychologue référente, des accueillants et des encadrants de la Maison des adolescents, des coaches et joueurs, filles et garçons, du club, **va prochainement se réunir** pour « effleurer la question », explique Maryse Corbet.

"Le but n'est pas d'avoir des émotions prégnantes, comme ce que l'on peut voir dans les campagnes publicitaires sur la sécurité routière, car c'est trop fort. On souhaite en fait épurer la charge émotionnelle et lancer un débat, une réflexion."

Maryse Corbet

« Épurer la charge émotionnelle »

Par la suite, cette vidéo pourrait se répandre afin d'alerter au sein de plusieurs clubs de football : « **Nous sommes en lien avec Pascale Evain, présidente de la Ligue de football féminine de Normandie** », confie Anne-Claire Jouault, cheffe de service et accueillante écoutante à la Mado.

Une première rencontre est attendue fin septembre avec l'AS Valognes. **Quant à la vidéo, elle devrait être prête d'ici quatre ou cinq mois.**

Plus d'infos : la Maison des adolescents, 1, rue du Léon à Cherbourg-en-Cotentin ou 02 33 72 70 60 ou sur YouTube Mado 50.